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「
み
ん
な
が
集
う
、
愛
の
里
、
田
滝
」

の
実
現
に
向
け
て

収
穫
祭
を
始
め
て
15
年
。
少
子
高
齢
化
が
進
む
中
、
私
た
ち

の
田
滝
が
抱
え
る
課
題
を
見
つ
め
直
し
、
「
何
の
た
め
に
取
り

組
む
の
か
、
何
に
力
を
入
れ
て
い
く
の
か
」
を
整
理
す
る
た
め

に
、
あ
ら
た
め
て
『
明
日
の
田
滝
を
考
え
る
会
』
を
発
足
さ
せ

ま
し
た
。

ま
ず
取
り
組
ん
だ
の
が
、
地
域
の
み
ん
な
で
共
有
で
き
る

「
理
念
や
目
標
」
（
地
域
未
来
ビ
ジ
ョ
ン
）
を
作
る
こ
と
。
令

和
元
年
6
月
か
ら
話
し
合
い
を
続
け
、
よ
う
や
く
地
域
未
来

ビ
ジ
ョ
ン
が
ま
と
ま
り
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
皆
さ
ん
と
の
話

し
合
い
を
大
切
に
し
な
が
ら
、
「
み
ん
な
が
集
う
、
愛
の
里
、

田
滝
」
の
実
現
に
向
け
て
、
一
歩
ず
つ
、
地
域
づ
く
り
を
進
め

て
い
き
ま
す
。

▲3月1日に開催された自治会初総会で出席者の賛同を得て完成しました‼

田滝の地域未来ビジョンが完成しました!!

みんなで描いた田滝の理念と目標（ビジョン）

地域の 絆 を深めよう
～みんなが集まる機会を作ろう！～

重点目標

みんなが集う、愛の里、田滝理念（将来像）

佐伯自治会⾧から一言
目標（ビジョン）が決
まった事は、一つの節
目に達し、大変嬉しく
思います。また、この
メンバーをはじめ、地
域の方々のご理解と行
政の方や色々な人の導
きが有っての事と感謝
の気持ちでいっぱいで
す。次のステップでも
今の会の雰囲気を
より良く維持し、
一歩ずつ進んで
まいりたいと思
います。



～ ビジョンに込めたそれぞれの想い! ～

今後の進め方

R1.6月 明日の田滝を考える会 発足
（通称:考える会）

R1.7月 地域未来ビジョンの話し合い
Start

R1.11月 考える会シンポジウム開催

R2.3月 地域未来ビジョン完成‼

R2.４月 目標の実現に向けて、
具体的な話し合いStart

ビジョンの実現に向け
1歩ずつ進んでいきます!

2月24日（月）、村上浩一先生（元田滝小学校⾧）
を田滝小学校体育館にお招きし、「田滝の魅力を再
発見」と題した講演会を開催しました。
村上元校⾧先生が4年間の在校中に撮った写真はな
んと3,000枚‼田滝の美しい風景とともに、生き生
きとした田滝小の子どもたちの表情、その子どもた
ちを温かく見守る地域の皆さん
が収められています。
何気ない一場面に、他の地域
にはない大切なものがあるこ
とに気づかされました。

ビジョンを生かして
いくことが大事

これから“地域の力”
が必要になってくる

田滝小の魅力発信を
頑張っていきたい！

チャレンジする限り失敗はない。
思いやりのある

田滝なら成功できる！

田滝の絆を維持し、
もっと深めていきたい‼

団体所属に関係なく、

この取り組みに参加して
もらいたい！

丁寧に気持ちを込めてやってきた。
今は、ワクワクしている。

この気持ちを忘れずチャレンジしたい！

これからも地域の集い
（輪）に入っていたい‼


